

PRP. Paco Garrido, parapentista cordobés, fallece debido a un ataque de dos rottweiler.

lunes, 22 de noviembre de 2010

El parapentista cordobés, Paco Garrido Roldán, miembro del Club Sur de Deportes Aéreos, se ha sumado a los pilotos que disfrutarán del vuelo durante toda la eternidad al haber dejado este mundo. Los parapentistas andaluces han perdido a un gran piloto por culpa de la mala fortuna que se cebó con él, al ser atacado por dos perros rottweiler el pasado día 18 de noviembre.

Desde la FEADA nos unimos al profundo dolor y pesar que la familia, amigos y parapentistas andaluces sienten en estos momentos por la irreparable pérdida de Paco. Deseamos y esperamos que jamás vuelvan a producirse este tipo de actos, abogando por una profunda investigación de los hechos, depuración de responsabilidades y el ejercicio de las acciones legales correspondientes para exigir dichas responsabilidades.

El suceso se produjo el pasado jueves día 18 de noviembre, cuando poco antes de las 22:00 horas, Paco y su hijo fueron atacados por dos perros rottweiler, que no son de su propiedad, en un picadero de caballos ubicado en el paraje Masegal en Carcabuey (Córdoba).

Como consecuencia de las heridas producidas por los dos perros -los dos de la raza rottweiler y uno de ellos cruzado con pitbull-, Paco Garrido, de 55 años, falleció, mientras que su hijo Ismael, de 29 años, ha resultado herido de gravedad y se encuentra ingresado en el hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba).

La Guardia Civil detuvo al responsable de la custodia de los dos perros de raza rottweiler, fuentes de la investigación señalaron que al detenido se le imputaba un delito de homicidio por imprudencia y otro de lesiones por imprudencia. Dicha persona ha quedado en libertad con cargos tras prestar declaración ante la Guardia Civil.

El propietario de los perros, también vecino de Carcabuey, había denunciado la desaparición de los dos rottweiler y se desconocía el paradero de los dos animales hasta la noche del ataque.

Tras acudir al lugar del suceso avisado por la Guardia Civil, el dueño confirmó que los animales eran de su propiedad y logró que los perros fueran controlados y encerrados en una de las cuadras del picadero. Al parecer, los perros rottweiler tienen toda la documentación en regla, el seguro de responsabilidad civil y las cartillas veterinarias.

La Guardia Civil está comprobando la documentación aportada por el propietario y se están instruyendo diligencias. Hasta que no finalice la investigación, no se podrá determinar si los animales serán sacrificados.

Paco fue incinerado en la mañana de ayer domingo día 21 y el Ayuntamiento de Carcabuey ha decretado dos días de luto.

Fuente: www.lasextanoticias.com